



Résultats du cross régional à Angoulême & résultats du basket district

publié le 09/12/2016

Le mercredi 7 décembre 2016, 6 élèves du collège Henri Martineau ont participé à un championnat académique de cross par équipes à Angoulême.

Dans la catégorie minime garçon, il y avait 126 participants dont Lucien Cédât qui termine à l'honorable 35ème place, et Arthur Auvinet qui finit juste une place derrière. La distance à parcourir était de 3200 m pour les garçons. Dans la catégorie minime fille, il y avait 116 participantes dont Zoé De Saint Paul qui termine à la très belle 13ème place et Pauline Moutier qui arrive à la 92ème place. Pour les filles, il fallait parcourir 2400 m.

Nos jeunes coulongeois se classent donc à la 10ème place sur 35 équipes.

Bravo à tous !!!

Rédacteurs : Zoé, Pauline, Lucien (3e)

Mercredi 7 décembre 2016 a eu lieu également une compétition de basket à Secondigny pour les Benjamins et à Champdeniers pour les Minimes.

Voici les résultats :

Les benjamins garçons sont arrivés quatrièmes sur neuf.

Les minimes garçons sont arrivés premiers sur deux.

Les minimes filles sont arrivées quatrièmes sur six.

Et nos adversaires étaient de Mazières, St Aubin-le-Cloud, St Joseph, Secondigny et Champdeniers.

L'ambiance était géniale, malgré quelques erreurs d'arbitrage.

Rédacteurs : Tom & Enzo (6e)

Correctrice : Mme Thomas

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.